

# MISS MAYO 2018

KIANA KISHA  
PINEDA CAMPBELL



**MAYO YA**  
Cultura de nuestros ancestros

La Alcaldía del Poder Ciudadano Felicita al pueblo de Bluefields por mantener vivas sus tradiciones culturales.



Gobierno de Reconciliación  
y Unidad Nacional

*El Pueblo, Paralelamente!*

Alcaldía del Poder Ciudadano  
del Municipio de Bluefields

## Revista Nuestro Bluefields



CRISTIANA, SOCIALISTA Y SOLIDARIO

¡Bluefields, el municipio que queremos!

Dirección: Barrio Central Frente al Parque Reyes,  
Edificio Carlos Fonseca Amador  
Teléfono: 25722295.  
Página Web [www.bluefields.gob.ni](http://www.bluefields.gob.ni)

**2018**  
UNID@S EN *Por Gracia*  
VICTORIAS! *de Dios!*

En el mes de mayo, como todos los años, la ciudad de Bluefields se llenó de coloridos y ritmos para celebrar las Fiestas Tradicionales del Palo de Mayo. Los habitantes de los barrios de Bluefields y el Bluff realizaron eventos culturales y recreativos para conmemorar la mayor tradición cultural de los habitantes de este municipio. A través de diversas actividades, los blufienses y blufienses de todas las edades, pudieron rendirle culto a la Madre Tierra y la Fertilidad para darle la bienvenida a la lluvia, la producción y la nueva vida.



Los organizadores de las actividades en cada uno de los barrios consideraron que las tradiciones y la cultura de un pueblo constituyen el patrimonio más valioso de su identidad y sus prácticas contribuyen a la unidad y a la supervivencia como pueblos en el tiempo y la historia.

Durante este mes también las familias de Bluefields hicieron honor a nuestras madres al celebrar el día de las madres nicaragüenses. Fueron actos en conmemoración al amor más genuino, eterno y más cercano al infinito amor de Dios hacia los seres humanos.

Estas celebraciones estuvieron presente durante todos los días del mes a pesar que fuimos afectados por la protesta sobre la carretera que nos une con el pacífico, de algunos sectores de la población nicaragüense, lo que ha impedido la libre movilización de cargas y pasajeros.

En este contexto nacional y como parte de las celebraciones, durante el mes se ha orado por la Paz y la Justicia. Ambas son una misión constante y requiere el compromiso de todos y todas; es un gran desafío de los líderes políticos y religiosos, de los dirigentes de los sectores públicos y privados y para su implementación sólida y duradera solo es posible con el dialogo, la unidad y la solidaridad y son imprescindibles para el progreso y el bienestar de todos.

## SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE BLUEFIELDS

*El día viernes 25 de mayo con la presencia del 100 % de los concejales municipales se realizó la Sesión Ordinaria número 200-2018 del Consejo Municipal de Bluefields con la agenda siguiente:*



*Himno Nacional; Himno a la Autonomía; Invocación al Altísimo; Verificación del quórum; Lectura y Aprobación del acta anterior; Informe del Alcalde; Informe de las comisiones; Informe de la Gerencia Municipal; aprobación de la segunda modificación del presupuesto 2018; Aprobación de las normativas de viáticos para los miembros del gobierno municipal y servidores públicos de la alcaldía de Bluefields; presentación de los resultados del proyecto MESA fase I; y punto varios.*



*de Bluefields recibió un incremento en un poco más de setecientos mil córdobas y se aprobó ciento diez mil córdobas para la reparación de un puente peatonal en el Barrio Pancasán.*

*En dicha sesión se aprobó la segunda modificación al presupuesto Municipal con el cual se dio un incremento en cuatrocientos dólares a cada una de las 40 viviendas sociales que ejecutará la alcaldía en los próximos dos meses; el proyecto para el mejoramiento de las calles*



## ALCALDÍA CAPACITA A TRABAJADORES

**ALCALDÍA DEL PODER CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE BLUEFIELDS CAPACITA A PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS MUNICIPALES EN TÉCNICAS DE CONSTRUCCIÓN.**

El pasado 15 de mayo del año en curso se impartió la primera capacitación en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal dirigida al personal de Servicios Municipales que llevan la construcción de algunos proyectos que ejecuta la comuna en el 2018.

Los proyectos deben de ejecutarse bajo los estándares que exige la construcción por esa razón estamos incluyendo la capacitación a nuestro personal con el objetivo de ir mejorando la calidad en la ejecución de los proyectos del pueblo, expresó el **Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo.**



# AVANZA EL PLAN DE INVERSION DE LA ALCALDIA DE BLUEFIELDS.

Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields está cumpliendo con el Plan de Inversión Anual 2018 ejecutando los proyectos que vendrán a restituir el derecho a las familias a vivir de manera digna.

Los proyectos de obras que se licitaron, adjudicaron, se firmó contrato y se hizo la entrega de sitios en el mes de mayo con las diversas empresa o contratistas que ganaron la licitación, lo cuales han logrado buen nivel de avance y estarán concluida en los meses de junio y julio, son las siguientes:

1. Sistema de abastecimiento de Agua potable para la comunidad de **San Sebastián.**
2. Sistema de abastecimiento de Agua potable para la comunidad de **Aguas Zarcas.**
3. El mejoramiento del Puesto de Salud en la comunidad de **La Aurora, Kukra River.**
4. Construcción del Cerco Perimetral del centro de salud del **barrio 19 de julio.**
5. Mejoramiento del Colegio del **Barrio Santa Rosa.**



6. Mejoramiento del Centro de Salud Jeffrey Gordon en el **Barrio Beholden.**
7. Mejoramiento del Puesto de Salud Hilda Eleonor Daniels en la **Isla Rama Cay.**
8. Construcción de unidades Sanitarias en la comunidad de **Las Breñas.**
9. El camino de todo tiempo para la comunidad de **Villa Nueva.**
10. Mejoras en el edificio del Centro de Salud del **Barrio 19 de julio.**

Con estos 10 proyectos se están ejecutando unos doce millones trescientos quince mil setecientos setenta y siete córdobas netos (C\$ 12,315,777.00) y dará empleo directos a más de un centenar de personas mas los empleos indirectos que este tipo de proyectos generan.

## MEJORAMIENTO VIAL

Durante este mes también se ha avanzado con el proyecto de mejoramiento vial (bacheo) de las calles en la ciudad con el cual se ha avanzado en un 50 % y también se tiene avances con el mejoramiento de la calle al 19 de julio. De igual manera con la participación organizada de la población a través de los gabinetes se está cumpliendo con las metas del proyecto de

andenes en los barrios de Bluefields, ya se tiene construidos 800 Metros Lineales entre los barrios El Canal, Pancasan, Loma Fresca y 19 de julio de una meta de 3000 metros para este año. El Alcalde informó que ha habido atrasos y no se ha podido avanzar según lo programado debido a la falta de abastecimiento de materiales de construcción.

## MEJORAS DE ACCESO PARA EL PUEBLO



Alcaldía del Poder Ciudadano del municipio de Bluefields trabaja en la rehabilitación de 2 mil metros lineales de camino todo tiempo en el Barrio 19 de Julio.



Los trabajos de rehabilitación del camino todo tiempo que conduce al Parque Ecológico, Rastro Municipal y Relleno Sanitario ubicado en el sector el Pool del Barrio 19 de Julio, iniciaron desde el pasado viernes 27 de abril en gran parte de los 2.7 kilómetros de camino son mejorado con suelo cemento para asegurar que los vehículos pasen sin ninguna dificultad en la temporada de invierno.

“Estamos restituyendo el derecho a tener mejores acceso a las familias que habitan en la zona del Pool, ahí hay escuelas e iglesias que se ven mayormente afectados en la temporada de invierno cuando las fuertes lluvias hacen lodo la única vía de acceso de estos pobladores, expreso el Alcalde Gustavo Castro Jo.”

## 40 VIVIENDAS DE INTERES SOCIAL “CASAS PARA EL PUEBLO”.

VIVIENDA DE INTERÉS SOCIAL “CASAS PARA EL PUEBLO”.



También el alcalde informo que el pasado 10 de mayo se firmó el convenio entre el Instituto de la vivienda Urbana y Rural (INVUR), American Nicaraguan Foundation (ANF) y la Alcaldía de Bluefields para la construcción de las 40 viviendas de interés social y gracias a ello ya se está licitando para la ejecución de este proyecto el cual se hace en cuatro lotes.

La Alcaldía del Municipio de Bluefields invita al pueblo en General a escuchar y participar en los programas radiales “La Alcaldía del Poder Ciudadano Informa” en **Radio Bluefields Stereo** todos los martes y jueves de las 7:30 am a las 8:30 am y **Conexión Ambiental** en **Radio Zinica** los martes y jueves de las 4:00 pm a las 5:00 pm.

# MÁS PROYECTOS PARA LAS COMUNIDADES.

Dos importantes proyectos ejecutará la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields en la comunidad San Sebastián y La Aurora (Kukra River).

**1** En San Sebastián se construirá un mini acueducto por bombeo eléctrico que permitirá a más de 50 familias abastecerse de agua potable las 24 horas del día, proyecto que vendrá a mejorar la calidad de vida de la comunidad. La obra beneficiará a 100% de los habitantes y generará 12 empleos temporales, el mismo está diseñado para abastecer de agua al ritmo del crecimiento poblacional.



**2** El segundo proyecto se ejecutará en la comunidad La Aurora Kukra River, obra que consistirá en el mejoramiento del Puesto de Salud que atiende a más de 30 comunidades que ahora tendrá mejores condiciones para atender a las más de 80 personas que acuden a diario a ese centro.



“Estos son parte de los 98 proyectos que estamos desarrollando en la parte urbana y rural del municipio de Bluefields que esperamos concluir con el apoyo del pueblo”, expresó el **Alcalde Cro. Gustavo A. Castro Jo.**

En las dos obras la municipalidad **invertirá más de 2 millones de córdobas**, con fondos procedentes del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, se espera que ambos proyectos concluyan en la primera semana de julio.

## ALCALDÍA DEL PODER CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE BLUEFIELDS MEJORA ESCUELITA DEL BARRIO SANTA ROSA.

Más de 400 mil córdobas invierte la comuna en la construcción de tanques sépticos para mejorar las condiciones higiénicas sanitarias de alumnos y maestros de la Escuelita del Barrio Santa Rosa.



“Mejorar las condiciones en la infraestructura donde se imparte la educación de nuestros hijos e hijas, forma parte de la prioridad de la Alcaldía y el Ministerio de Educación”, manifestó el **Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo.**

El proyecto contempla la construcción de dos tanques sépticos y el mejoramiento del techo, obra que vendrá a restituir el derecho del estudiantado a recibir el pan del saber en mejores condiciones, la obra forma parte del 5% que la municipalidad destina al sector educación.

**Los primeros trabajos iniciaron el día miércoles 23 de mayo del 2018.**

## ALCALDE VISTA LOS BARRIOS DE BLUEFIELDS PARA CONOCER SUS DIFERENTES PROBLEMÁTICAS.

## ALCALDÍA CASA A CASA



Durante el mes de mayo el Compañero Gustavo Castro Jo, Alcalde del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields visitó junto a un equipo técnico de la comuna los barrios Pancasan, Loma Fresca, 19 de Julio y San Pedro a fin de conocer las mayores necesidades de la población.

En el recorrido la población pudo manifestar las mayores necesidades del barrio, entre ello solicitaron más andenes, luminarias públicas y apertura de vías de acceso.

“Estamos visitando a las familias con un equipo técnico de la comuna y el gabinete de cada barrio para juntos identificar los proyectos de mayor prioridad de cada barrio, donde hemos evidenciado la necesidad de andenes, pequeños puentes, causas y vías de acceso para el paso de vehículos, expresó el **Com. Alcalde Castro Jó.**



Indicó que con el apoyo de la población la comuna está **construyendo 3 mil metros lineales de andén** en algunos barrios de Bluefields, proyecto donde la población ayuda en la construcción como parte de la responsabilidad compartida.



**La población se mostró contenta con la visita del edil Castro, a su vez manifestaron su respaldo a la gestión de él como Alcalde.**

## POBLACIÓN SACA SUS PALAS Y RASTRILLOS.

En víspera de la entrada del invierno, pobladores de los Barrios: **19 de Julio, San Mateo, Ricardo Morales y Pancasan** realizaron limpieza del caño que desemboca en el barrio Old Bank (bahía). En el barrio **Canal y Fátima** el sábado 12 de mayo se limpiaron los causes.

La jornada se realizó el sábado 19 de mayo en coordinación con los Gabinetes de la Familia y la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields, logrando sacar gran parte de la basura que obstruye el paso del agua en la temporada de invierno.



Llamó a tomar más conciencia sobre los altos riesgos que conlleva lanzar basura en caños y causes, esa práctica conlleva a que el agua se



“La jornada que se coordinó con los cuatro barrios forma parte del Plan Invierno que ejecutamos con el pueblo a fin de disminuir el impacto de las lluvias en esta zona que por sus características topográficas se ven afectado en esta temporada; para ellos hemos dispuesto personal de la Alcaldía, tres volquetes y una pala mecánica, manifestó el **Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo.**”



En estas jornadas han participado más de 300 personas entre brigadas de voluntarios de los barrios y trabajadores de la Alcaldía.

## RESTITUYEN DERECHOS A FAMILIAS DE RAMA CAY-



**7 FAMILIAS DE LA ISLA DE RAMA CAY**, ubicada a 15 km de la ciudad de Bluefields, fueron beneficiadas con viviendas nuevas y dignas.

La entrega fue hecha personalmente por el alcalde del poder ciudadano Compañero Gustavo Castro Jó y funcionarios del Gobierno Regional Autónomo de la Costa Caribe Sur.

7 familias protagonistas estarán más seguras al estrenar su vivienda.

“Nosotros vivíamos en una casita de palma, no tenía cuarto, ahí dormíamos y cocinábamos nuestros alimentos, siempre sentíamos riesgo para los niños, ahora gracias al Gobierno del comandante Daniel y la compañera Rosario, podemos afirmar que **tenemos una casa segura y bonita**” dijo **Vicente Ruiz**, beneficiario de una de las viviendas.



“Esta es la continuidad de proyectos de viviendas que se viene implementando en la isla, dándole seguridad de esta manera a las familias protagonistas y vivir en mejores condiciones. Esto es posible gracias a la articulación de todos los niveles de gobiernos, se ha logrado que este proyecto se ejecute de manera transparente, rápido y eficiente”. Expreso el alcalde Cro. Gustavo Castro.

En esta segunda Fase de las viviendas de Rama Kay fueron mejoradas para que sean mucho más duraderas, su diseño fue aprobado bajo el consentimiento de los protagonistas beneficiados. El material principal es madera de pino curado, similar al que utiliza Enel en sus postes para tendido eléctrico.



## ALCALDÍA PROMUEVE FERIAS CAMPESINAS.

Más de 30 productores de la zona rural de **La Aurora Kukra River, Caño Negro, Boquita de Silva, Villa Nueva, el Limón y los Peños** ofertan diversos productos del campo a través de la Feria Campesina con Amor.

Con el apoyo de la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields se promueve la “Feria Campesina” dando inicio desde el día viernes 18 y sábado 19 de mayo frente a la comuna.



Esta iniciativa le hemos consolidado con los productores para responder a la necesidad de la población por la falta de abastecimiento de granos básicos en la ciudad, ellos traen carne, cuajada, crema, queso carbón, frijoles, bastimentos y otros productos que son necesario para el consumo diario, expresó el **Alcalde Compañero Gustavo Castro Jo.**



Por su parte los productores y productoras agradecieron al Alcalde Gustavo Castro por apoyarlos en la logística para poder transportar sus productos y venderlos sin intermediario, además de brindar un espacio que brinda las condiciones para todos nosotros.

LA FERIA CAMPESINA GRACIAS A LOS BUENOS RESULTADOS SE ESTARÁ HACIENDO LOS SÁBADOS CADA 15 DÍAS, CONTIGUO A ESTA MUNICIPALIDAD DESDE LAS 7 A.M.

La **Alcaldía Municipal** de Bluefields les invita a disfrutar de la plaza **General George Hodgson**, llega en familia, diviértanse con la variedad de juegos infantiles, amplio campo y seguridad.



## ALCALDÍA INVIERTE EN SECTOR SALUD.

Con el objetivo de mejorar los servicios a la población del centro de salud **Jeffrey Gordon** ubicado en el **Barrio Beholdeen**, la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields invierte en la construcción de un anexo del actual edificio.

En horas de la tarde del día martes 22 de mayo la comuna realizó la entrega de sitio del Proyecto: “**Mejoramiento del puesto de Salud Jeffrey Gordon**” al contratista. La obra ayudara a brindar una mejor atención a la población de los barrios Old Bank, Beholdeen y Pointeen.

También se trabajara en la construcción de una rampa que permita el acceso a personas con discapacidad y de la tercera edad.

El proyecto generará 7 empleos temporales y beneficiará a 1562 personas, el monto invertido será de 797 mil 203 córdobas con 90 centavos.



## ALCALDÍA DEL PODER CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE BLUEFIELDS INVIERTE EN EL MEJORAMIENTO DEL PUESTO DE SALUD EN RAMA CAY.

Más de 400 mil córdobas son destinados para mejorar las instalaciones del puesto de Salud Hilda Eleonor Daniels ubicado en la isla de Rama Cay, así lo destacó el **Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo;** mencionó que la obra beneficiará a más de 500 habitantes y garantizará 12 empleos temporales de la comunidad indígena.



Los líderes comunitarios aplaudieron la buena iniciativa del gobierno municipal en garantizar el bienestar de las familias indígenas para recibir la atención médica en mejores condiciones.

## EN ACTO SOLEMNE CELEBRADO EN CATEDRAL NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO, TOMA POSESIÓN "MONSEÑOR PABLO SCHMITZ "PRIMER OBISPO DE LA DIÓSCESIS DE BLUEFIELDS".



### SU NOMBRAMIENTO FUE HECHO DESDE EL VATICANO.

El 30 de noviembre del 2017 el Papa Francisco lo nombra Primer Obispo de Bluefields, al mismo tiempo que elevo a Diócesis lo antes conocido como vicariato apostólico.

**Primer Obispo Monseñor Pablo Erwin Schmitz Simón**, es felicitado por el Alcalde Compañero **Gustavo Castro Jo**, Alcaldesa Compañera **Carla Martin**, concejales y otros funcionarios de la municipalidad que asistieron a las actividades de la iglesia católica .

**Por su parte el Alcalde menciona:** es motivo de orgullo para todas nuestras familias costeñas dicho nombramiento y estamos contentos por ser parte presencial de este histórico momento en nuestra ciudad, siempre comprometidos a trabajar de la mano con nuestras iglesias.

**Obispo Pablo Schmith Simón**, nació el 4 de diciembre de 1943 en Wisconsin, EEUU. El 3 de septiembre de 1970 fue ordenado presbítero siendo sacerdote y fraile capuchino. El 22 de junio de 1984 el Papa Juan Pablo II lo nombra Obispo auxiliar del entonces Vicariato Apostólico de Bluefields.



## BLUEFIELDS SE UNE EN ORACIÓN POR PAZ DE NICARAGUA.



La iglesia católica fue pequeña para la cantidad de pobladores de la ciudad de Bluefields que acudieron a orar por la paz y el dialogo para que cese la violencia, y se establezca un dialogo para buscar la paz que necesita Nicaragua.

La misa se realizó en la Iglesia Nuestra Señora del Rosario la tarde del jueves 26 de abril, donde participaron feligreses de diferentes iglesias.



Debemos unirnos como pueblo costeño para terminar con la violencia a través de la oración, le pido a toda la población que nos unamos por la paz que siempre ha pregonado en nuestro país, ya no queremos más violencia, no podemos vivir así, expresó la reconocida empresaria blufiense Yahara Amador.



"Hoy seguimos en oración por la paz y el diálogo entre los nicaragüense, aquí estamos feligreses de diferentes religiones unidos para elevar la voz a nuestro creador para que el interceda por la paz de Nicaragua, manifestó el alcalde del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields **Cro. Gustavo Castro Jo**".

De igual manera durante el mes de mayo varias iglesias locales han realizado diversos eventos religiosos con el fin de orar por la paz y la justicia en Nicaragua y sus líderes han expresado sus oraciones para que los nicaragüenses unidos encontremos el camino a la estabilidad social, la paz, la justicia y el progreso.



# ALCALDÍA CONTINÚA CONTRIBUYENDO AL DEPORTE



El pasado sábado 12 de mayo se inauguró la Liga Infantil de Fútbol 7, donde participan 190 niños y niñas de equipos masculinos y femeninos. La cita del balompié infantil se jugó en el campo deportivo situado al lado Este del Pericón y tendrá una duración de 3 meses.

“En coordinación con el comité organizador dimos el primer paso, lograr emparejar el campo con el módulo de

construcción de la municipalidad, para que los niños y niñas pudieran iniciar la liga infantil. Existe mucho trabajo por hacer a estos campos deportivos y por nuestros jóvenes deportistas, pero el compromiso es seguro y continuaremos haciendo las buenas gestiones para garantizar y promover la educación y buenas costumbres por estas disciplinas, expresó el Compañero **Gustavo Castro Jo**, Alcalde del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields”.



Por su parte el Compañero **Allen Campbell**, Coordinador de la pequeña Liga de Fútbol 7, dijo sentirse agradecido con el apoyo de la alcaldía, esto les permitió iniciar la liga con la participación de 190 niños y niñas que jugarán los tres meses que se tiene planificado durante dicho evento.

## BLUEFIELDS SE ALZA CON EL CUARTO TROFEO DE CAMPEÓN DEL TORNEO REGIONAL DE FÚTBOL.

Si se pudo, si se pudo!...



La selección de Bluefields se impuso **3 a 0** en la final contra su similar del Municipio de El Rama en la comunidad indígena de Karawala.

**LOS CAMPEONES FUERON RECIBIDOS POR LAS AUTORIDADES MUNICIPALES Y LA POBLACIÓN QUE SALIÓ A DALES UN MEREcido RECIBIMIENTO.**

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields felicitó a los aguerridos integrantes de la Selección de Fútbol de Bluefields por haber logrado alzarse con cuarto trofeo de campeones del Torneo Regional de Fútbol, Karawala 2018.

El 11 de Bluefields supo responder a las expectativas de quienes seguimos paso a paso el desarrollo del Campeonato Regional; son nuestro orgullo, expresó el **Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo**.

## COMUPRED ES CAPACITADO PARA EL PLAN INVIERNO 2018



Ante la llegada del invierno el SINAPRED capacitó a los miembros del Comité Municipal de Prevención de Desastres (COMUPRED).

La capacitación fue impartida por los técnicos del Sistema Nacional de Prevención de Desastres (SINAPRED) en la primera semana de mayo, los participantes pudieron adquirir conocimiento relacionado a los planes de repuesta ante la presencia de fenómenos naturales, también el uso mapeos de zonas altamente de riesgo a través de herramientas que se pueden instalar en celulares inteligentes.

El Director del SINAPRED **Dr. Guillermo Gonzales** mencionó que el objetivo principal de la capacitación es actualizar los planes de repuesta para salvaguardar la vida de las personas al momento del impacto de un Huracán u otro fenómeno de la madre naturaleza.

Por su parte el Alcalde del Municipio de Bluefields **Cro. Gustavo Castro Jo**, manifestó que la capacitación se realiza como parte del Plan Invierno 2018 que ejecuta la alcaldía a fin de disminuir los impactos de una inundación que es lo que más se da en la temporada lluviosa en la zona urbana y rural del municipio.



## ALCALDÍA DEL PODER CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE BLUEFIELDS INVIERTE EN EL MEJORAMIENTO DEL PUESTO DE SALUD EN KUKRA RIVER.



## MILES DE BLUEFILEÑOS RECIBEN LA LLEGADA DEL PALO DE MAYO

# CULTURA

Presentaciones culturales, música en vivo de **Caribbean Taste e Innovación Caribeña**, fueron parte de la Vigilia Artístico y Cultural que se vivió la noche del lunes 30 de abril en el Barrio Punta Fría, donde personas de todas las edades se sumaron a la fiesta cultural.

A las 12 de la noche se recibió el mes de las fiestas tradicionales del palo de mayo con juegos pirotécnicos, música en vivo, seguido de un recorrido en los barrios tradicionales al ritmo de música, comparsas y bandas rítmicas que hicieron de la noche la más alegre y cultural del Caribe.



Miles fueron las personas que se dieron cita para festejar la llega de mayo, evento que promueve la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields en coordinación con los Gabinetes y el apoyo del MEFCCA, INUTUR y el Gobierno Regional Autónomo de la Costa Caribe Sur.

La población quiere la paz y que se le respete sus tradiciones ancestrales, **“sabemos que el país pasa por tiempos difíciles y no celebramos para olvidar o irrespetar, lo hacemos porque somos costeños responsables de mantener en pie nuestras costumbres, cultura y tradiciones”** Expreso Rosa Downs, miembro del Gabinete.

## BLUEFIELDS DERROCHE CULTURAL

Miles de blufileños salieron a celebrar las fiestas tradicionales del Palo de Mayo 2018.

Con el lema: **Mayo, Cultura de Nuestros Ancestros**, Bluefields se desbordó al ritmo comparsas y bandas rítmicas para celebrar las fiestas tradicionales del “Palo de Mayo” este pasado sábado 26 de mayo.

La fiesta más esperada del año hizo bailar a todo un pueblo que se unió por el amor a la cultura ancestral del caribe, tuvo como escenario la calle principal de Barrio Pancasan y Loma Fresca, donde más de 15 comparsas con trajes tradicionales de diferentes colores acompañadas de vistosas carrosas adornadas con frutas de la temporada y las candidatas a Miss Mayo 2018 hicieron vibrar de alegría la ciudad caribeña.

## MAYO YA

Cultura de nuestros ancestros



La fiesta concluyó en la Plaza General George Hodgson que construyen la Alcaldía del Poder Ciudadano con presentaciones culturales y la coronación de la reina **“Miss Mayo 2018”**, quedando electa la **Señorita Kiana Kisha Pineda Campbell de 17 años** originaria del Barrio Old Bank.



# LA CELEBRACIÓN DEL TULULULU



Más de **5 mil personas** festejaron este pasado jueves 31 de mayo la culminación y cierre de las fiestas del Palo de Mayo con el tradicional tululululu, donde personas de todas las edades hacen con sus brazos un arco humano que a su vez permite que se forme una especie de túnel donde los participantes pasan bailando bajo el túnel al ritmo de la música contagiosa de Dimensión Costeña.

El tululú salió del Barrio Punta Fría pasando por los barrios Central, Pointeen, Beholdee hasta culminar en el Barrio Old Bank donde la fiesta continuó con música viva del grupo musical Caribbean Taste y presentaciones culturales. Las fiestas más importantes del Caribe Sur fueron dedicadas al costeño Vivian Anthony Matthwes, vocalista principal de Dimensión Costeña.



Con el Tulululu se cerraron las fiestas tradicionales de mayo del año 2018, las que lograron una masiva participación de la población ya que durante todo el mes se realizaron actividades en los 16 barrios de la ciudad y en el Bluff en donde los comité organizadores de cada barrio organizaron festivales, juegos tradicionales, competencias de bailes y cantos de niños y adultos.



**LAS FIESTAS FUERON ORGANIZADAS POR LA POBLACIÓN DE CADA BARRIO CON EL APOYO DE LA ALCALDÍA, INTUR, GOBIERNO REGIONAL AUTÓNOMO DE LA COSTA CARIBE SUR Y EL MEFCCA.**

## ALCALDÍA DEL PODER CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE BLUEFIELDS CELEBRA A LAS MADRES EN TAN ESPECIAL DÍA.



Con diversas actividades dedicadas a mamá, la alcaldía celebró a las madres que trabajan para la municipalidad, las madres del mercado Teodoro Martínez, madres de caídos y madres que esperan el nacimiento de sus bebe en la Casa Materna de Bluefields y la Aurora.



**El Día de la Madre debe significar ante todo, un esfuerzo diario para restituir la dignidad, la grandeza y los derechos de las madres que son para toda la vida, expreso el Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo.**



Por su parte la Vice Alcaldesa Cra. Carla Martin Brooks mencionó que hoy más que nunca las madres son protagonistas de la restitución de derecho en la toma de decisiones y equidad de género, motivo por el cual debemos celebrar esta fecha.



## REVISTA NUESTRO BLUEFIELDS

MAYO 2018/No. 02

### CONSEJO EDITORIAL

**Gustavo Castro Jó**  
(Alcalde)

**Carla Martin Brooks**  
(Vice Alcaldede)

Nuestro Bluefields  
Barrio Central frente a  
Parque Reyes. Edificio  
Carlos Fonseca Amador.  
Bluefields, RACCS, Nicaragua.  
Teléfono: 2572-2295

Web: [www.bluefields.gob.ni](http://www.bluefields.gob.ni)

 Alcaldía de Bluefields

## VISIÓN

Un municipio con un desarrollo económico y Social justo y humano, con el protagonismo de las familias y comunidades, siendo mas atractivos y seguros, generando una cultura de trabajo productiva y sostenible, en armonía con el medio ambiente, para Reducir la pobreza y las desigualdades sociales.

## MISIÓN

Somos buenos gobiernos con administración transparente, eficiente, bien organizado y productivo, generando la presentación de los servicios y realización de obras con calidad y calidez para el bienestar y seguridad de las personas, familias y comunidad.